



Chacun pour tous

Mairie d'HAVERNAS

1 Rue de la Bassée

mairie.havernas@laposte.net



Après notre manifestation intergénérationnelle de l'Auberge espagnole du samedi 21 septembre dernier, notre association s'est mobilisée cette fois-ci pour ses aînés :

**Dernière journée à thème de l'année !
Couscous Royal ce jeudi 24 octobre 2024**

Dans la salle des fêtes, les tables étaient dressées avec goût et décorées avec des feuilles d'automne du cru, multicolores.

34 participants avaient répondu présent et 14 autres, pourtant intéressés, étaient excusés pour raison de vacances scolaire (garde des petits enfants). Monsieur le maire nous a rejoints.

L'apéro de bienvenue autour du comptoir nous a permis de discuter, plaisanter entre Havernois et Havernois, bref de nous rencontrer et d'apprendre à nous connaître et à nous reconnaître.



Mission à nouveau accomplie dans le cadre de cette journée associative et récréative dans notre petit village picard.

En plat unique, un couscous réellement royal (agneau, poulet, merguez, bœuf) préparé par un maître artisan, goûteux et copieux qui a parfaitement satisfait toutes les papilles autour de la table. Le repas s'est terminé par un café et sa touche sucrée.



En guise de digestion, nous avons sorti divers jeux de société, les boules de pétanque et déplié les tables de ping pong. Des ateliers se sont rapidement formés à l'intérieur comme à l'extérieur et sous le soleil picard. Le café était offert au long de l'après-midi.



Les convives, ravis de toutes ces activités conviviales, sont repartis vers leurs pénates vers 18 heures, comme convenu.

Vaisselle, ménage, rangement effectués dans la foulée. Salle des fêtes prête pour d'autres aventures. Merci à Héléna, Sylvie, Jacques et Sylvain pour leur aide précieuse à nos côtés.

[Vous pouvez consulter notre album photos dédié directement au lien suivant :
https://photos.app.goo.gl/JAZEKPeaxsHAjsE7](https://photos.app.goo.gl/JAZEKPeaxsHAjsE7)

Notre association « Chacun pour tous » qui n'est autre que la Commission des fêtes de la mairie d'Havernas dédiée aux aînés (près d'un quart de la population d'Havernas est âgée de 60 ans et plus), vous propose de créer et de continuer à faire vivre ce contexte de détente et de convivialité. Quel plus bel exemple que le plaisir partagé de nos repas à thème entre nous ?

Ce sera l'essentiel de notre investissement à votre service même si nous souhaitons aussi pérenniser nos après-midi dédiés à des jeux de société, à des parties de pétanque ou de ping pong avec accueil café bien-sûr. Nous pourrions aussi pourquoi pas, créer des ateliers. Ne serait-il pas intéressant par exemple, d'essayer de retracer la vie dans notre village depuis sa naissance ? N'est-ce pas aussi le rôle des anciens de transmettre ? Quel jour de la semaine ? Quelle fréquence ? Tout dépend de vos demandes, Jean et Bernard ont décidé avec plaisir de vous consacrer du temps.

Bref, nous avons des idées et nous attendons les vôtres.

En tout cas merci à toutes et tous pour votre participation à nos premières manifestations.